TuS Immendorf - SV Hillscheid

Zum Spitzenspiel der Kreisliga A Koblenz begrüßen wir heute auf dem "Dörnchen" die Mannschaft des SV Hillscheid.

Nur noch 5 Spiele, dann ist die Meisterschaft entschieden. Wer wird Meister?

Der SV Pfaffendorf 48 Punkte, der SV Hillscheid 45 Punkte oder der TuS Immendorf 45 Punkte? Ich persönlich glaube, dass die Meisterschaft unter diesen drei Vereinen ausgemacht wird, aber wohl erst am letzten Spieltag entschieden wird.

Vor uns liegen zwei Spitzenspiele, heute gegen den SV Hillscheid und am Sonntag, 25.04.03 beim SV Pfaffendorf.

Meine Mannschaft spielt trotz großer Verletzungssorgen nach wie vor oben mit. Am vergangenen Sonntag wurde die Liste leider um zwei weitere Spieler verlängert. Aber die Mannschaft hat einen tollen Charakter bewiesen und eine sehr gute 2. Halbzeit gegen Türkgücü Bendorf gespielt. Schade, dass sie für Ihren großen Kampfgeist am Ende nicht belohnt wurde. Tormöglichkeiten waren da, aber letztlich fehlte das notwendige Glück, was man an solchen Tagen auch braucht.

Heute gegen den SV Hillscheid muss die Mannschaft nochmals ihren unbedingten Siegeswillen zeigen und an die gute 2. Halbzeit gegen Türkgücü anknüpfen. Dann haben wir auch gegen unsere spiel- und kampfstarken Gäste gute Möglichkeiten, dass Spitzenspiel zu unseren Gunsten zu entscheiden. Jeder Spieler muss noch mal an seine Leistungsgrenze gehen. Freuen wir uns auf ein hoffentlich faires und spannendes Spiel.

Euer Trainer Harry